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＊予定は変更になることがあります。 

 日  １  ２  ３  ４ ５ ６ 給食 下校 完全下校  連絡・備考 

23～25 日 修学旅行（東京）  ４／２３（火）６：３０金沢駅もてなしドーム集合完了 

26 日(金) 総合 

作文 

総合 

レポート 

総合 

レポート 

総合 

レポート 

総合 

写真 

 ○ １４：５５ 

１８：３０ 

放課後応援活動②～17:00 

 

27 日（土）  

28 日（日）  

29 日（月） 昭和の日 

30 日（火） 授業 

火６ 

授業 

火５ 

授業 

火４ 

授業 

火３ 

授業 

火２ 

 ○ １４：２５ 

１８：３０ 

特別日課 清掃なし 

昼休み応援活動 

５/1（水） 授業 授業 授業 授業 授業 

授業参観 

 ○ １４：４０ 

１８：３０ 

昼休み応援活動 

授業参観、学級懇談会 

２日（木） 授業 

月１ 

授業 

月２ 

授業 

月３ 

全校集会 

（交通安全） 

授業 

月４ 

授業 

月５ 

○ １５：５５ 

１８：３０ 

いじめ・悩みアンケート 

昼休み応援活動 

３日（金） 憲法記念日 

今後 5／1（水）授業参観・懇談会 16（木）～19（日）春季大会 17（金）部活動の日  

5／30（木）・31（金）中間テスト  

いよいよ修学旅行です 

３年学年だより 心のハーモニー  
～認め合い 学び合い 高め合い～ 

金沢市立長田中学校 第 5 号 令和 6 年 4 月 22 日 

今週・来週の予定    

４月２６日（金）修学旅行事後学習 

 

1 限 振り返り（作文） 
2 限 班別自主プランまとめ（～４限） 
    個人レポート作成 
3 限  個人レポート・班ごとの模造紙作成 
4 限  班ごとの模造紙作成 
5 限 写真コンテスト準備 
 
持ち物 しおり、のり、はさみ 
    見学場所の資料、筆記用具 など 
＊どの場所を誰が担当するか事前に決めてお

くとよいですね。 
＊パンフレット保管、時間の記録も大事です。 
金沢と東京を比べ、それぞれの特色、金沢の

魅力を考えてきましょう！ 
乗車隊形 
練習中 



前期リーダー会より一言 
組 会長 副会長 

１ 

濱下和里 

３年１組会長になった濱下和里です。私は何事にも一生懸命な

会長になりたいです。私はみんなのお手本になれるような人では

ないので、力不足なりに全力で会長を務め、緑学年がよりよい学

年になれるように一生懸命頑張ります。また、会長を務める上で

自分自身を成長させ、前期が終わる頃にはみんなのお手本にな

れるようになりたいです。迷惑ばかりかけると思いますが、頑張り

ますのでよろしくお願いします。 

大杉武 

皆様、この度３年１組の副会長となりました大杉武と申します。私

は昨年度もリーダー会に所属していました。なので今年度もその

経験を活かし、リーダー会の活動を通して長田中学校をよりよく

したいと思っています。しかし、我々リーダー会１０人だけで２００人

近くのこの学年をまとめることは簡単ではありません。皆様のご

協力が不可欠です。リーダー会へのご理解とご協力のほどよろし

くお願いいたします。 

２ 

嘉屋 有紗 

３年２組の会長になった嘉屋有紗です。私は会長の仕事を最後

まで責任をもってやり遂げて、クラスや学年を引っ張っていけるよ

うに頑張りたいです。そのために常に周りを見て、授業前の着席

の呼びかけや静かにしなければいけない時に喋っている人がい

たら注意するなど、自分から積極的に動けるようになりたいです。

今までの経験を活かして、よりよい学年になるように頑張ります。

半年間よろしくお願いします。 

 定司拓也 

３年２組の副会長になりました定司です。僕は去年も前期に副会

長の役を務めさせていただきました。その際に上手くいったことも

あれば、あまり上手くいかなかったことも色々とありました。そのた

め、前回上手くいったことは今回も継続し、反省点はしっかり改善

できるよう真摯に取り組み、クラスや学年全体が少しでも良くな

るようにしていきたいです。色々と迷惑をかけてしまうことがあると

は思いますが、約半年の間、よろしくお願いいたします。 

３ 

石原拓海 

３年３組会長になった石原拓海です。私はリーダー会として普段

の学校生活の意識づけを目指したいです。これまでの活動実施

期間だけきちんと行うようなものではなく、活動をやめても定着す

るようなものを考えていきたいと思っています。自分の視野をこれ

までよりも広げて、みんなのために行動できるリーダーになりたい

です。自分にできることを少しずつ増やし、学年全体をよりよくす

るため頑張ります。よろしくお願いします。 

向瀨理乃 

私は３年３組副会長になった向瀨理乃です。私が副会長になった

理由はクラスの皆を引っ張れるようになりたいということと、明る

いクラスを作りたいと思ったからです。中学校生活最後の年がこ

のクラスでよかったと言えるように頑張っていきたいです。初めて

リーダー会に入ったので、うまくいかないこと多いと思いますが、

半年間よろしくお願いします。 

４ 

吉岡優羽 

３年４組の会長になった吉岡優羽です。私はどんなことにも責任

をもって取り組み、人のために行動できる人になりたいです。その

ために、周りをよく見ることを意識して、自分に何ができるかを常

に考えたいです。今までの経験を活かして、クラスだけでなく学年

全体を支えられるように精一杯頑張ります。半年間よろしくお願

いします。 

山岸凌久 

３年４組副会長になった山岸凌久です。自分は今まで大勢の人

の先頭に立った経験がなく、先頭に立ってみたいと思っても行動

に移せなかったので、今期の副会長になりました。副会長として

会長を支え、責務を果たし、「副会長が山岸でよかった」と思わ

れるように頑張りたいです。クラスだけではなく、学年全体の仕事

も全力でやっていこうと思うので、半年間よろしくお願いします。 

５ 

本保連太郎 

３年５組会長になった本保連太郎です。私はリーダー会として学

年全体に受験生としての自覚をしっかりともたせていけるような

活動を行っていきたいです。具体的には予想問題づくりなどの活

動を強化していきたいと思います。また生徒会で培った経験を活

かして、常に全体を見渡し、リーダー会の会長としてもみんなをま

とめることができるようにしたいです。学年全体が良いものになる

ように頑張りますので、よろしくお願いします。 

吉村恵真 

３年５組の副会長になりました吉村恵真です。私が副会長に立候

補した理由は、進級して慣れないクラスでも楽しいと思ってもらい

たいと思ったからです。そのために私は自分からクラスメイトに話

しかけたり、行事などにリーダーとして積極的に関わっていきたい

です。また、クラス関係なしに学年のなかでも困っている人がいた

ら助けたいと思います。精一杯頑張りますので、半年間よろしくお

願いします。 



 


